

Pasar Los di Sawahlunto Terbakar, Tiga Unit Mobil Damkar Diterjunkan

Afrizal - SAWAHLUNTO.JOURNALIST.ID

Mar 8, 2022 - 23:24



SAWAHLUNTO, - Pasar Los B I, Satu dan Tiga Kota Sawahlunto terbakar, untuk penyebabnya diketahui dan masih dalam Lidik pihak kepolisian, Namun 30 tempat usaha Papan karangan bunga habis terbakar. Tidak ada korban jiwa akibat kebakaran itu.

"Iya, ada sekitar 30 papan Bungo milik pengusaha papan karangan bunga di pasar Los Sawahlunto itu yang ikut terbakar," ujar Kasat Pol PP dan Damkar kota

Sawahlunto, Jhon Hendri kepada wartawan, Selasa (8/3/2022).

Menurutnya, membesarnya api ini, diduga karena yang terbakar akibat kejadian tersebut, banyak terbuat dari bahan-bahan yang mudah terbakar.

"Ini bahan yang mudah terbakar, seperti papan, kertas-kertas, dan atap pasar yang terbuat dari bahan Asbes," ujarnya.

Namun demikian, kata Jhon Hendri, untuk penyebab kebakaran masih dalam penyelidikan pihak kepolisian setempat.

"Pihak kepolisian masih banyak dilokasi, dan kerugian akibat kejadian ini belum bisa diketahui berapa jumlahnya," kata Jhon Hendri.

Pasar Los B, Satu dan Tiga Sawahlunto terbakar sekitar pukul 12:00 WIB.

Menurut informasi yang didapat wartawan, dari seorang warga Sawahlunto bernama Fedi mengatakan, api sudah terlihat membesar saja di pasar itu.

"Apinya sudah besar saja di sertai asap hitam tebal di langit-langit, tampak warga banyak menyaksikan kejadian kebakaran tersebut dan sekarang api sudah padam," ujarnya, Selasa (8/2/2022).

Saat, dilokasi terlihat beberapa pemadam kebakaran, sudah berada di lokasi untuk memadamkan api yang sudah besar.

"Ada banyak pihak anggota pemadam kebakaran, polisi dan TNI di lokasi kejadian," ujarnya.

Kasat Pol PP dan Damkar kota Sawahlunto Jhon Hendri membenarkan kejadian kebakaran tersebut.

"Sekitar 10 menit saat kejadian kebakaran, kita baru dapat laporan, dan berangkatkan 3 unit damkar," ujarnya kepada harianhaluan.com

Dikatakannya, karena api sangat besar kita turunkan sebanyak 25 personel damkar digabung sama yang lagi istirahat dan dibantu oleh TNI dan Polri dan pihak-pihak lainnya membantu untuk memadamkan api tersebut.

"Apinya besar, karena dari bahan yang mudah yang terbakar, itu Los pasar B 1 dan 3 Sawahlunto, atap (Kanopi) yang terbuat dari Asbes terbakar semua, dan juga ada kayu-kayu," jelasnya. (*)